


 

会议第二项议程由北京数学会杨家忠秘书长进行学会 2023年财务汇报，杨

秘书长对本年度学会的收支情况做了详细说明。 

 

会议第三项议程由北京数学会理事对学会内部的相关管理制度进行审议和

表决。杨秘书长首先宣读了《北京数学会理事（常务理事）考核制度》、《北京数

学会社会组织人事管理制度》等 8个管理制度，学会理事对几个管理制度进行了

审议，并举手表决通过。 



 

自由讨论阶段，北京数学会党建小组组长李海中教授提出了关于成立青年

委员会和科普委员会的倡议，各位理事对如何进行科普活动、青年人才推举活动

等进行了热烈的讨论。 

 

本次理事会年会的顺利召开加强了各位理事的交流，促进了北京数学会的

发展，为北京数学会的进一步工作奠定了基础。 


